



„Ich bin der Weg,
die Wahrheit und das Leben.“
Joh. 14, 6

Gott, unser Vater, hat seinen treuen Diener

Bruder Franz Mückstein

am 11. November 1981 in die Vollendung berufen. Er wurde am 18. Juli 1910 in Biala, Polen, geboren. Am 29. August 1935 legte er dann die Ordensgelübde in Fulpmes ab. Er wirkte als Schneider und Pförtner in Fulpmes, Linz-Don Bosco, Wien-Salesianum und Wien-Stadlau. Als Buchhalter war er in Klagenfurt-Vinzenzinum tätig. In Rom war er Katakombenführer. Kurze Zeit war er in Waidhofen Sakristan. Seit 1970 tat er in Graz im Lehrlingsheim im Haus sehr aufmerksam seine Dienste. Nach kurzem Krankenhausaufenthalt ist er, versehen mit der Krankensalbung, im Krankenhaus der Barmherzigen Brüder in Graz verstorben.

Wir bitten, seiner im Gebet zu gedenken!

Die Beerdigung findet am Donnerstag, dem 19. November 1981, um 11 Uhr auf dem Neu-Harter Friedhof (Nähe Lehrlingsheim) statt; anschließend feiern wir in der Hauskapelle des Lehrlingsheimes den Gottesdienst für unseren lieben Verstorbenen.

**Die Verwandten
und Angehörigen**

Anna Buchenleib

**Die Salesianer Don Boscos
P. Ludwig Schwarz, Prov.
P. Alois Sághy, Dir.
und die Mitbrüder**

Graz, am 11. November 1981

